

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT pemilik seluruh kerajaan langit dan bumi, berkat rahmat dan karunia-Nya skripsi yang berjudul **“Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Aktivitas Pasar Hewan Desa Kamulyan Kecamatan Manonjaya Kabupaten Tasikmalaya”** telah selesai pada waktunya. Shalawat serta salam tidak lupa kita limpahkan kepada junjungan kita, Nabi besar Muhammad SAW yang senantiasa menuntun umatnya dari kegelapan menuju jalan kebenaran. Beserta sahabat-sahabatnya, tabi'in dan tabi'atnya yang selalu menjunjung tinggi nilai-nilai Islam serta seluruh pengikutnya hingga akhir zaman, *Aamiin Yaa rabbal 'alamin*.

Penyusun mengucapkan Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan Rahmat dan Karuni-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, tak lupa serta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, sahabatnya, kepada tabiin dan tabiatnya sehingga sampai kepada kita semua selaku umatnya.

Skripsi ini juga disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh Gelar Sarjana pada Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Skripsi ini berisi dari 5 (lima) BAB, sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. BAB I merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. BAB II berisi kajian teoritis, dukungan data berupa hasil penelitian yang relevan, kerangka penelitian serta pertanyaan penelitian.
3. BAB III merupakan prosedur penelitian. Prosedur penelitian menggambarkan metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrument penelitian, populasi dan sampel, teknik pengolahan dan analisis data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV berisi deskripsi hasil penelitian dan pembahasan yang berisi kondisi geografis daerah penelitian, gambaran umum wilayah Desa Kamulyan dan

pembahasan mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi aktivitas Pasar Hewan Manonjaya di Desa Manonjaya Kecamatan Manonjaya Kabupaten Tasikmalaya

5. BAB V merupakan kesimpulan dan saran.

Semoga skripsi ini dapat memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna serta memiliki keterbatasan atau kekurangan dalam teknik penulisannya. Namun dengan seluruh kesungguhan kerja keras dan disertai dukungan dari berbagai pihak, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan mengharapkan kritikan serta masukan yang membangun dari semua pihak. Selain itu penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan, baik bagi penulis sendiri maupun bagi kemajuan Program Pendidikan Geografi.

Tasikmalaya, 30 November 2023

Penulis